

FORKOPIMDA

Jelang Hari Lalulintas Bhayangkara ke 68, Ratusan Peserta Ikuti Jalan Sehat Polres Luwu

HermanDjide - PANGKEP.FORKOPIMDA.COM

Sep 19, 2023 - 07:47



Jelang Hari Lalulintas Bhayangkara ke 68, Ratusan Peserta Ikuti Jalan Sehat Polres Luwu

LUWU - Ratusan peserta ikuti Jalan Sehat dan Olahraga Bersama jelang Hari Lalulintas Bhayangkara ke-68 yang jatuh pada 22 September mendatang.

Ratusan peserta dari keluarga dan Personil Polres Luwu, PKH, Anggota PKS yang menjadi binaan Polres Luwu, serta para polisi cilik Polres Luwu.

Sepanjang 20 kilometer rute dilalui pada jalan sehat kali ini. Start dari Mapolres Luwu, berputar ke jalur 2 ke daerah perkantoran hingga finish kembali di Mapolres Luwu.

Kapolres Luwu, AKBP Arisandi dalam sambutannya banyak memberikan apresiasi kepada Satlantas atas rangkaian kegiatan yang dilakukan pada momen Hari Lalulintas Bhayangkara tahun 2023 ini. Pasalnya, Satlantas dianggap banyak menggelar kegiatan-kegiatan positif.

Selain itu, Satlantas Polres Luwu disebut berhasil menekan dan mengedukasi masyarakat terkait pelanggaran lalulintas pada Operasi Zebra tahun 2023 yang berakhir pada 17 September kemarin.

"Jelang hari Lalulintas Bhayangkara, Lantas ini banyak melakukan kegiatan, bakti sosial, bakti religi, lomba pocil, edukasi ke masyarakat. Menurunkan signifikan angka lakalantas, Banyak edukatif ke masyarakat," kata Arisandi.

Kesempatan yang sama Kasat Lantas Polres Luwu, AKP Mahrus Ibrahim mengungkapkan dalam Operasi Zebra tahun ini berhasil menjaring 495 pelanggar. Mayoritas diantara pelanggar tersebut diberikan edukasi dan teguran lisan.

"Tilang teguran 440, dan tilang manual 55," singkat Mahrus

Untuk diketahui, Jelang hari lalulintas bhayangkara ke 68 berbagai kegiatan digelar diantaranya, Baksos pembagian sembako, baksos religi pembersihan tempat ibadah Masjid Kasiwang dan Gereja di Kecamatan Bua, Olahraga bersama, Jalan santai pembagian doorprise, Bakti kesehatan donor darah, lomba konten video kamseltibcarlantas untuk siswa dan pelajar, dan pemberian penghargaan kepada anggota Lantas yang berprestasi penyerahan 22 september.

"Kegiatan ini menjadi ajang mempererat kebersamaan antar anggota Polri serta anggota Polri dengan masyarakat," tutup Mahrus.